
 

令和４年度 第１回 浜名小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１，開催日時   令和４年５月６日（金）（13時 30分から 14時 00分まで授業参観） 

14時 00分から 15時 30分まで 

２，開催場所   浜名小学校 多目的室 

３，出席委員   加藤 弘明、平野 岳子、内山 益巳、竹内 佐織、野末 将平、 

松島 一博、内山 真也、山下 哲彦、鈴木 智也、町田 幹子、 

４，欠席委員     

５，オブザーバー 髙林 寬治（相談役）、竹内 富一（相談役）、中道 三枝子（相談役）  

小松 昌代（ 学校支援コーディネーター）、 

鈴木 仁子（ 学校支援コーディネーター） 

６，学校     山田 順子（校長）、鈴木 睦二（教頭）、高畠 美保（主幹教諭）、 

柴田 素女枝（ＣＳディレクター）） 

７，教育委員会  堀田 洋一 

８，傍 聴 者  ０人 

９，協議事項   

（１）校長挨拶 

（２）授業参観 

（３）協議規則について説明及び新任委員任命書交付（教育委員会 堀田） 

（４）会長の選出及び副会長の指名 

（５）熟議 

① 学校経営方針について（校長） 

② 教育活動計画について（主幹教諭） 

③ 夢育やらまいか事業について（教頭） 

④ 部別協議  

 課題検討部（加藤、平野、竹内、小松） 

 地域体験部（野末、山下、鈴木智、鈴木仁） 

 学校支援部（町田、内山益、松島、内山真） 

➄ 各部報告 

（６）連絡事項   今後の日程予定など 

10，会議記録 

（１）校長挨拶 

○新年度が始まっての学校の様子について。 

○今年度は学校運営協議会の委員の方の授業参観は保護者とは別日にしてある事。 

司会の教頭から本日の日程の説明 

（２）授業参観 

各自で参観。 教室に入って参観可能。 

（３）協議規則について説明及び委員任命書交付 



○教育委員会堀田から協議会の協議規則（別紙資料 P９から P12）の説明があっ

た。 

また同意書についての説明と提出について。 

○新任委員３名（内山真委員、山下委員、鈴木智委員）の任命書交付が行われ

た。 

（４）会長選出及び副会長の指名 

 委員全員の自己紹介が行われた後、司会の教頭から会長の加藤委員を議長に

推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また内山益委員を副

議長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

議長から委員総数 10名のうち 10名の出席があり、過半数に達するため議会

が成立している旨の報告があった。 

 

（５）熟議 

① 学校経営方針について 

 校長から学校経営方針について別紙資料 P１～P４に基づき説明があった。 

 協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

② 教育活動について 

 主幹教諭から教育活動について別紙資料 P５～P６に基づき説明があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

③ 夢育やらまいか事業について 

 教頭から夢育やらまいか事業について別紙資料 P７～P８に基づき説明があ

った。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

④ 部会協議 

 ３つの部会に分かれて熟議を行った。 

●課題検討部（加藤、平野、竹内、小松） 

●地域体験部（野末、山下、鈴木智、鈴木仁） 

●学校支援部（町田、内山益、松島、内山真）  

⑤ 各部報告 

●課題検討部（平野委員） 

課題 ・聞く力の定着。 

・自己肯定感。自信を持たせたい。 

・不登校児などの増加。地域の取り組み。  

        対策 ・不動寺、十八屋など地域の人が集まる場所に子供たちの作品を

飾ることにより、ほめる機会をつくる。 

    ・不動寺で瞑想会など開いて聞く力体験をさせる。 

    ・いろいろなほめる機会を増やして、自信を持たせたい。 

    ・学級から取り出して指導するなどの人的支援をする 

 



●地域体験部（野末委員） 

   課題 ・地域の様子を知り、交流を行う。 

         対策 ・昨年度行われた６年の「夢に向かってプロジェクト」を発展さ

せた形で低中高それぞれに行っていく。 

           たとえば、橋本エンジニアリング（超軽量車いす）など近くにあ

る会社の取り組みを紹介する。 

●学校支援部（町田委員） 

課題 ・ボランティア募集の仕方について 

     対策 ・授業支援ボランティアを募るときは、まず該当学年の保護者に

声をかけ、学校がボランティアを必要としていることを知らせ、

関心を持たせる。 

       ・学校 HPのブログの中にボランティアの活動紹介だけでなく募集

も入れていく。 

       ・PTA総会などで主任児童委員の内山さんなどに子育てとしてのボ

ランティアの大切さを話してもらう。 

       ・人数、時間をもっと細かく具体的に知らせ、募集をする。 

 

（６）連絡事項 

 司会から、２回目は９月 13日（火）、３回目は２月 16日（木）に多目的室で開

催する旨の報告があった。 

 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 

令和４年５月１８日 

 

議長兼会長   加藤 弘明 

議事録署名人  山田 順子 


